

Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Parepare Gelar Vaksin Booster

Ishak Idrus - PAREPARE.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2022 - 15:51

Tampak Walikota Parepare, Dr. H. M Taufan Pawe, SH, MH Bersama Kabid Pendidikan Dasar Disdikbud, Widin Wijaya, SE.

PAREPARE - Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Parepare menggelar Vaksinasi dosis ketiga booster sebanyak 250 dan Kepsek Ini di lakukan Selama dua hari.

Ini disampaikan oleh Kabid Pendidikan Dasar Disdikbud, Widin Wijaya, SE Kami sudah lakukan pada hari sabtu dan hari ini," ungkapnya, di kantor Disdikbud, Selasa (15/2/2022)

Alhamdulillah hasilnya sebanyak 250 guru dan murid telah di vaksin dosis tiga booster.

Adapun rinciannya yang mengikuti Vaksin booster hari pertama sebanyak 120 guru yang berpartisipasi.

Lalu hari ini, sebanyak 130 guru dan kepek di suntik vaksin dosis tiga booster.

Sehingga sebanyak 250 guru dan kepek telah di suntik vaksin dosis tiga.

"Hal ini merupakan tindak lanjut dari arahan langsung Wali Kota Parepare, Dr. H.M Taufan Pawe,SH, MH" ujarnya.

Lanjut Widin, hal ini dilakukan dengan tujuan kita bersama-sama sehat dan untuk meningkatkan kekebalan tubuh tenaga pendidik.

"Merupakan langkah untuk meningkatkan kekebalan tubuh dari tenaga pengajar," tambahnya.

Selain sebagai langkah antisipasi penyebaran covid 19 di lingkungan sekolah.

Mengingat dua guru dan empat siswa sekolah dasar terpapar covid 19.

Sejauh ini, ada 2000 lebih tenaga pengajar yang tersebar di SD dan SMP Kota Parepare.

"Ada 2000 tenaga pengajar, sekira 30 persen diantaranya sudah di vaksin,"

ujarnya.

Dalam giat vaksin itu, staf Disdikbud juga ikut lakukan vaksinasi.

"Ada juga beberapa staf Disdikbud yang lakukan vaksin dosis tiga booster," kata Widin.

Kegiatan vaksinasi booster untuk tenaga pengajar masih akan terus berlanjut

Widin berharap agar pelaksanaan vaksinasi booster dapat berjalan dengan baik.

"Agar pelajaran tatap muka (PTM) dapat terus berjalan dengan lancar dan covid 19 segera terselesaikan sehingga lapisan masyarakat hidup normal kembali," harap Mantan Lurah Sumpang Minangae Parepare. .(Ishak Idrus).